

Importantes declaraciones de S. E. el Jefe del Estado a un periodista extranjero

El Generalísimo

expresa su protesta por el injusto trato recibido de la nación norteamericana



Si yo creyese que el interés de mi Patria estaba en que yo resignase el mando, no dude Vd. que lo haría sin vacilaciones y con alegría.

Desde que terminó nuestra lucha de liberación, trabajamos incansablemente para servir a España, o sea al interés general de todos los españoles,

Yo me atrevo a afirmar que España es el país que se encuentra hoy mejor, en la mayoría de los aspectos, entre todos los pueblos europeos.

Los rojos se llevaron todas las reservas de la nación, del Estado y particulares, y sin embargo, hemos cumplido todos los compromisos económicos internacionales.

Hemos de mantener nuestros intercambios comerciales sin limitar lo más mínimo el llenar las necesidades del pueblo español.

Si de alguna injusticia pudiera tacharse a nuestro régimen, es el de la mejora y protección que se presta a los sectores menos dotados.

Se nos acusa de que en nuestras filas había voluntarios italianos o alemanes. Sin embargo nadie quiere acordarse de que en Madrid, bajo lo que se llamaba «gobierno legal» gobernaba un embajador soviético.

Muy otra hubiese sido la suerte del desembarco en Africa del Norte, si entonces España hubiese roto su neutralidad.

Que el comunismo no nos quiere es justificable; NOSOTROS TAMPOCO LO QUEREMOS.

Su Excelencia el Jefe del Estado ha hecho las siguientes declaraciones al escritor y periodista norteamericano Mr. Constantín Brown, colaborador de "The Evening Star" durante una entrevista sostenida con éste en el Palacio de El Pardo:

"Soy hombre que jamás he abrigado ambiciones de mando ni de poder. Desde mi juventud, la vida me sometió a dura prueba, desempeñando cargos de mando y de responsabilidad muy superiores a mi edad y a mi empleo, pero soy hombre que tengo un concepto de la responsabilidad y del cumplimiento de mis deberes y el deber es un hecho consubstancial con la conciencia de cada persona. Si yo creyese que el interés de mi Patria estaba en que yo resignase el mando, no dude usted que lo haría sin vacilaciones y con alegría, pues para mí el mando constituye un deber y un sacrificio.

No puede juzgarse a los países comparativamente con los otros. Cada nación es un complejo, y lo que para unos puede constituir la salvación, para otros puede representar la muerte.

Desde que terminó nuestra lucha de liberación, trabajamos incansablemente para servir a España, o sea al interés general de todos los españoles. Hemos tenido que enfrentarnos con enormes dificultades, derivadas del hecho de haber entrado el mundo en guerra apenas nosotros habíamos alcanzado la paz. Hemos procurado reparar los daños físicos y los espirituales. No gobernamos para un grupo, sino para todos los españoles y el pueblo es objeto de los cuidados y atenciones dentro de las actuales circunstancias y de la crisis universal.

Yo me atrevo a afirmar que España es el país que se encuentra hoy mejor, en la mayoría de los aspectos, entre todos los pueblos europeos, y aunque lo acorraláis con escepticismo, puedo afirmar, y lo podéis observar, que el pueblo español disfruta de muchas más libertades que la mayoría de los pueblos del centro y del oriente europeo.

Las únicas limitaciones que sufre la libertad son aquellas que nos impone el mantenimiento del orden. No podemos olvidar que con el desorden se abandonan todas las libertades.

Las dificultades con que hoy comienza la vida española no son distintas de las que sufren muchos de los otros pueblos. Lo que la guerra destruye y desorganiza tarda años en recuperarse. Y en este camino de la recuperación económica, no solamente no hemos tenido ayuda alguna, ni cooperación del exterior, sino que hemos de realizarlo con nuestros propios medios. España no es un país rico y ha estado abandonada durante cincuenta años como consecuencia de nuestras luchas políticas intestinas. Los rojos se llevaron todas las reservas de la nación, no solo las del Estado, sino las de los particulares, y, sin embargo, hemos cumplido todos los compromisos económicos internacionales que España tenía como ningún otro pueblo del Universo.

Hemos de mantener nuestros (Pasa a la página 6).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.827 : CEUTA Domingo 16 Febrero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

OTRO ACCIDENTE AEREO

En los bosques de Carolina se estrella un avión

Un guarda forestal comunicó el hecho pero no se ha podido llegar al lugar del accidente

Charleston, 15. (Carolina del Sur).—El guarda forestal A. C. Wells, que presta sus servicios en el bosque nacional, ha informado que se había estrellado un avión, incendiándose seguidamente, en la zona más espesa de estos bosques, a 12 kilómetros de Monck.

El accidente ocurrió a las 6'46 de ayer tarde.

La Dirección General de Aeronáutica Civil, estima que probablemente se tratará de un avión de pasajeros, aunque no se había recibido el mensaje correspondiente de ninguna de las compañías de esa zona.

El servicio de guardacostas, estima poco probable que se trate de un avión militar. Por dificultades del terreno, no ha podido llegarse al lugar del accidente. Solo un equipo de jinetes, ha podido penetrar en las cercanías.—EFE.

El incidente italo-argentino sobre la inmigración

De Gasperi trata de evitar el fracaso ante los ataques de la Prensa comunista

Las negociaciones «continúan, aunque suspendidas momentáneamente»

Roma, 15.—El presidente del Consejo, De Gasperi, después de conferenciar con los jefes de la Comisión de Inmigración argentina, ha declarado que las negociaciones «continúan, aunque suspendidas momentáneamente».

Añadió que el ministro de Relaciones Exteriores, Conde Sforza, hará todo lo posible para llevar las conversaciones a una conclusión satisfactoria.

Uno de los delegados argentinos, Adolfo Scilingo, que se entrevistó con De Gasperi durante cincuenta minutos, manifestó después de la reunión: "Las negociaciones siguen interrumpidas".—EFE.

Cien mil italianos preparan una manifestación ante los delegados argentinos :

Roma, 15.—Los cien mil italianos que habían solicitado de la delegación argentina que se encuentra en Italia gestionando la posibilidad de organizar emigraciones a su país que éstas se efectuaran a razón de 5.000 individuos por mes, tenían preparada una manifestación para hoy, que debía celebrarse en la Plaza Escedra, donde se encuentra la residencia de la citada delegación argentina.

Hasta las 11'30 de esta mañana, la anunciada manifestación no se había verificado.—EFE.

EL GOBIERNO BRITANICO

no ha decidido en que forma presentará el caso de Palestina a la O.N.U.

Londres, 15.—Oficialmente se declara que el Gobierno no ha adoptado todavía decisión alguna acerca de la forma en que Gran Bretaña ha de presentar a la Organización de las Naciones Unidas el problema de Palestina, si bien —se añade— está estudiando la cuestión. Por tanto, parecen prematuros los vaticinios, hechos tanto en Nueva York como en Londres, de si el Reino Unido pensaba llevar el asunto a la Asamblea general de la ONU, según unos; al Consejo de Administración Fiduciaria, según otros, o al Consejo de Seguridad según otros más.

No hay todavía ninguna declaración oficial de cuanto a la actitud que haya de observar Gran Bretaña con respecto a la inmigración judía en Palestina durante el tiempo que transcurra hasta que el problema sea elevado a la ONU. Se cree, empero, que el régimen actualmente en vigor haya de subsistir y no se modifique las cuotas de inmigración.—EFE.

Asesinato del jefe Alí Sha Jerusalén, 15.—El jefe Alí Sha

hin, ex alcalde de Jaffa, ha sido asesinado por un árabe desconocido.

El crimen obedece, se cree, a móviles políticos.

Shahin visitó El Cairo el año pasado con la pretensión de llevar la representación de los "le mas" —mu. u. r. i. a. n. e. s. d. o. c. t. o. s.— de Palestina, pero a su regreso de Egipto se vió desautorizado por el Consejo Supremo musulmán.

Durante los disturbios árabes de Palestina del año 1938, Alí Shahin se refugió como muchos compatriotas suyos, en El Cairo. El jefe era opuesto a la jefatura del Gran Mufti de Jerusalén, Haj Amis Hussein, que actualmente reside en la capital egipcia.—EFE.

Truman QUISO AYUDAR CON CARRON A LOS BRITANICOS

Atlee confesó que no se desvíen los cargamentos de Europa, donde la escasez de combustible es muy aguda

Londres, 15.—En el Ministerio de Relaciones Exteriores británico, se guarda absoluto silencio sobre las negociaciones que, por separado, realiza la Gran Bretaña con Francia y Rusia para concertar tratados.

El portavoz del Foreign Office guarda gran cautela en tal asunto y se dice que tal silencio obedece, al delicado estado de las relaciones entre Londres y Moscú, tirantez que probablemente ha sido agravada por las informaciones acerca del acuerdo militar entre los Estados Unidos y el Canadá.—EFE.

Reducción en seis mil millones de dólares del presupuesto de guerra norteamericano

Fué aprobada por el comité especial bicameral, contra las advertencias de republicanos y demócratas, de Patterson, Eisenhower y Mac Arthur

Washington, 15.— El Comité especial bicameral, aprobó por 50 votos contra 22, la reducción en 6 mil millones de dólares del presupuesto de 37 mil quinientos millones, propuesto por Truman, a pesar de las advertencias de los miembros de los partidos re-

publicano y demócrata, del propio presidente, del secretario de Guerra, Paterson, y de los generales Eisenhower y Mac Arthur de que tal reducción puede ser desastrosa para la defensa nacional norteamericana.—EFE.

APOLO

Temporada de 1946-47
Por sesión desde las 3. A las 7, sesión serada.
Hoy gran estreno.
La gran película de CEPICSA titulada:

EL ULTIMO MOHICANO

por HENRY WILCOXON - RAN- LOLPH SCOTT-BINNIE BARNES
Película de acción, dramática, lucha, pasión.
Mañana lunes, último día de proyección.

El martes un gran estreno Pa- dio Films. La espectacular co- media musical:
SU MAJESTAD LA FARSA
por EDDIE CANTOR.

Próximamente
LA MUJER PANTERA
PRISIONERO DE LA BASTILLA
EL JURAMENTO DE LAGAR- DERE
Y MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE
Cuatro películas de gran espec- tacularidad.

VIDA RELIGIOSA

LA DOMINICA DE HOY

En esta Dominica presenta la Iglesia a nuestra consideración la vocación de Abrahán. Retira- da: las aguas del diluvio, fué po- co o poco poblándose la tierra de nuevo; pero las costumbres de los hombres lejos de mejorarse con el castigo del diluvio, fueron co- rrompiéndose más y más, y la idolatría puso el colmo a tantos desórdenes. Previendo el Señor la defección universal de los hombres, quiso formarse una na- gios, las verdades reveladas; y a este fin escogió a Abrahán el cual, por su fe inquebrantable y obediencia a toda prueba, había de ser constituido padre del nue- vo pueblo, prometiéndole que de su raza nacería el Redentor del linaje humano. Nacido de María Virgen, descendiente en línea recta del Padre de los creyentes, este misericordioso Reden- tor, y anunció a sus Apóstoles, por tercera vez, el modo cómo la realizaría, o sea, su horrorosa y acerbísima Pasión. Así nos lo re- cuerda la Iglesia en el Evange- lio de este día; y a renglón se- guido nos relata la curación del ciego de Jericó, figura exacta del pueblo escogido y del género hu- mano en presencia de la cruz. Los mismos Apóstoles no en- tienden palabra acerca de este misterio de dolor e ignominia inaudita.

Adoremus la divina misericor- dia que se ha dignado abrirnos los ojos siquiera para rastrear- la, y a imitación del ciego de Je- ricó, gritemos: Señor, hazme que vea. Que vea las culpas come- tidas para detestarias, pues son la causa de nuestra Pasión; que vea mi espantosa miseria, para salir de ella y volver al camino de la salvación; que os vea y os conozca a Vos, para amaros sobre todas las cosas y con to- das mis fuerzas.

TIEMPO DE CUARESMA

Se da el nombre de Cuaresma al periodo de 40 días de ayuno con que se prepara la Iglesia a la Festividad de las Festividades,

Noticias Locales

REGRESO DE DOS ESTUDIAN- TES

Han regresado de Jerez de la Frontera, después de haber apro- bado en los exámenes de la Es- cuela de Comercio para peritos mercantiles, los jóvenes estu- diantes de la localidad don Ma- nuel Hoyos Alonso y don Manuel Arriaga.

Han obtenido una destacadís- ima calificación, ocupando algu- nos de los primeros puestos en- tre los diez alumnos aprobados, de los veinte que formaban el total de examinados.

Nos es muy grato felicitar sin- ceramente a los estudiosos jóve- nes, así como a sus respectivas

la Pascua, que es el punto cen- tral alrededor del cual gira todo el Año Litúrgico.

Cómo ha de vivir el buen cristiano

1.º Observar con toda exacti- tud la ley del ayuno y de la ab- stinencia y ejercitarse en otras de mortificación cristiana; en la comida, bebida, lecturas y diver- siones, etc., de suerte que no sólo evite lo ilícito y prohibido, sino también lo peligroso y aún lo lícito y honesto algunas veces.

2.º Consagrar más tiempo que el ordinario al recogimiento, a la oración y demás ejercicios de piedad; a la práctica de alguna obra de misericordia corporal y espiri- tual, por ejemplo a la visita de los enfermos, a la enseñanza del catecismo, etc. 3.º Distribuir más abundantes limosnas, hacer cada día el "Vía-Crucis", en privado o en público; oír la palabra de Dios, y, a ser posible, no dejar de hacer los santos Ejercicios.

4.º Espiritual, frecuentar la con- fesión, Comunión y visitas al San- tísimo. 4.º Pero ante todo y so- bre todo ha de procurar el cris- tiano vivir siempre en gracia manteniendo a raya sus pasiones y concupiscencias y cultivando el espíritu de comunión.

ACCION CATOLICA

El lunes próximo, a la hora de costumbre, ocho de la noche celebrará la Rama de Hombres de Acción Católica, su reunión se- manal, en el Conservatorio Ofi- cial de Música.

Se ruega a los asociados con- curran con la mayor puntualidad pues hay que cambiar impresio- nes sobre la celebración de los ejercicios espirituales en plan de in'ernado.

SIETE DOMINGOS

En la iglesia de San Francis- co (Padres Agustinos), se cele- brarán esta tarde, a las siete y treinta, los cultos de los siete domingos en honor de San José con exposición mayor del Santí- simo Sacramento.

SANTORAL DEL DIA

16 de febrero, Domingo de Quincuagésima. Santos Faustino, Onésimo, confesores, obispos; Juliana, virgen; Porfirio, Julián, Elias, Isaias Samuel, Daniel, Jere- mías, Seleuco, mártires.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de febrero, lunes.—La Hul- da a Egipto.—Santos Faustino, Policarpo, obispos; Teódulo, Donato, Secundiano, Rómulo, Ju- lián, mártires; Alejo, Falconieri, confesor; Silvino, obispo; Fin- tano, presbítero; Btos. Guillermo, Lucas Reginaldo.

familias, por el feliz resultado obtenido.

SALUDO

Saludamos en el día de ayer al Ilmo. señor don Luis Sánchez- Blanco y Sánchez-Blanco, In- spector general y delegado provin- cial de Trabajo de Ceuta, a su regreso de Madrid, a donde fué con motivo del fallecimiento de su señora hermana.

Con nuestra bienvenida reite- ramos nuevamente al señor Sán- chez-Blanco el testimonio de nuestra condolencia.

A MADRID

Ha marchado a Madrid donde ha sido destinado nuestro par- ticular y estimado amigo, el ca- pitán de Artillería don José Pa- los Burgos, al que deseamos un buen viaje.

GRATITUD

Los familiares de la finada doña Marina Encina del Agua viuda de González Novelles, cuya desaparición tanto sentimen- to ha producido, nos ruegan ha- gamos llegar a todos cuantos se han interesado por su desgracia y les han demostrado su condole- ncia, la expresión de su grati- tud, por no poder hacerlo per- sonalmente, a cada una de sus numerosas amistades.

QUEDAN complacidos.

TOMA DE DICHOS

En la iglesia de Nuestra Seño- ra de los Remedios se celebró ayer el acto de tomarse los di- chos la bella señorita Josefa Sán- chez Torres y don Juan Duque Ponce, de conocidas familias de la localidad.

En calidad de testigos actuaron don Andrés Escobar y don José Molina.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en 164.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer a ISABEL ESTE- VEZ PARRADO, la multa de CIN- CUENTA PESETAS, por escán- dalo y emplear palabras soeces impropias de personas de buena crianza.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 15 de Febrero de 1947.

EL DELEGADO,

Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta De- legación para atenciones de fa- milias necesitadas:

Suma anterior, 1.916'25.

Don Federico Torres Gutié- rrez, 100'00.

Suma y sigue, 2.016'25.

Ceuta 15 de Febrero de 1947.

EL DELEGADO.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 7 será numerada.

Un tema de acción, en el país del Oeste Americano, donde impera la ley del más fuerte. No deje de verlo

Crimen secreto

Bob Steele, Louise Lorraine. Director: JP. Mc. Goman,

Martes 18 Gran éxito United Arts "EL ULTIMO MOHICANO"

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Ba día El Abasi, número 2.—En Al- geciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comer- cial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

ALQUILAMOS, vendemos, com- pramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.

PUBLICIDAD REUNIDA en Pren- sa y Radio, invita a V. a adop- tar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio, Ra- zón esta Administración

Varios

GARAGE INTERNACIONAL. Con- sul Zugastí número 17. Te- tuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

DISPONGO en el caso de la ciu- dad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Mo- rro y Villa Jovita que se ven- den vacías llave en mano dis- tintos precios desde 12.000 pe- setas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Ra- zón en esta Administración des- de las 11 a 13.



"Un programa de la 20.ª tempe- rada de su cine preferido"

HOY DOMINGO desde las 3.

¡Éxito enorme! ¡Triunfo apoteósico!

FONDA * BENNETT WARREN WILLIAM



Emocionante drama de humaní- mas facetas, en el Noroeste Ame- ricano cuyos protagonistas están en constante lucha contra la fur- ria de un vasto país primitivo.

EL MARTES estrenamos la pro- ducción nacional

TARJETA DE VISITA

con GUILLERMO MARIN- LEONOR FABREGAS y Luis G.ª ORTEGA

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

Loretta Young

Alan Ladd

CHINA

Paramount-Mercurio

Jorge Negrete

Gloria Marin

HISTORIA DE UN GRAN AMOR

(El Niño de la Bola)

De ALARCON-Procínes

Greer Garson

Ronald Colman

NEBLA EN EL PASADO

Metro Goldwyn Mayer.

William Bendix

Lucille Ball

ENVUELTO EN LA SOMBRA

De Henry Hathaway

20th Century Fox

Julio Peña

Roberto Font

Manolo Luna

UN DRAMA NUEVO

Cea-Juan de Orduña

Traspaso

Habiendo sido traspasado el es- tablecimiento de abacería pro- piedad de doña Dolores Cantós Chicón, sito en la Barriada Es- paña n.º 24, a doña Matilde Ló- pez Sánchez, se pone en conoci- miento de todos los acreedores que a partir de la fecha de este anuncio y durante diez días pue- den cobrar los créditos en horas hábiles en el mencionado es- tablecimiento. Pasados los diez días, la nueva dueña no recono- cerá ninguna deuda.

Ceuta 13 de Febrero de 1947.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜE- DADES Y PAPELETAS MONTE

FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1

CEUTA

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 36

Teléfono 547

Tarjetas de visita. Cartas.

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

Definitivamente queda resuelto el ABASTECIMIENTO DE PESCADO Y SUS PRECIOS

Todas las embarcaciones de matrícula de Ceuta tienen la ineludible obligación de transportar a este puerto el producto total de la pesca

Según informamos ayer a nuestros lectores, con la reunión celebrada en la Delegación del Gobierno el pasado viernes quedó definitivamente resuelto el problema del suministro a la Plaza de Ceuta de pescado y los precios máximos que deberán regir, tanto en la Lonja de contratación para los mayoristas como los que serán fijados en los puestos del Mercado.

Como del fiel cumplimiento de las normas establecidas depende que los deseos de nuestras autoridades sean realidad reproducimos copia literal del acta levantada que fué firmada por S. E. el delegado del Gobierno, como presidente, y como vocales, por el Ilmo. señor alcalde de Ceuta; el Ilmo. señor comandante de Marina; el presidente de la Junta de Abastecimientos y representantes de la Cofradía de Pescadores, de los armadores y de los vendedores.

De la lectura de este acta en que se establecen concisa pero con toda precisión las normas que han de regir, podrán sacar tanto los consumidores como los armadores y vendedores, las condiciones exactas que deben cumplirse y en la interpretación de las cuales nuestra primera autoridad gubernativa habrá de exigir el más riguroso cumplimiento.

Nuestros lectores, por consiguiente, con esta publicación quedan debidamente informados de cuáles son sus derechos y de lo que pueden y deben exigir cuando hagan la adquisición de la mercancía y nunca podrán lamentarse de haber sido engañados, pues el deber ciudadano obliga a todos a ser colaboradores de nuestras autoridades para que las normas establecidas se respeten y nunca pueda ser sorprendida su buena fe.

Exigir los derechos que en defensa de nuestros intereses han concedido las autoridades, llegando si preciso fuera a poner en su conocimiento las infracciones que se observen, es deber de ciudadanía que como buenos españoles estamos obligados a cumplir.

ACTA

En Ceuta a las dieciséis horas treinta minutos del día catorce de Febrero de mil novecientos cuarenta y siete, en el despacho oficial del Excmo. señor Delegado del Gobierno en esta Plaza, don Francisco del Valle Marín y bajo su presidencia se reunieron los señores anejados al margen, con representaciones de la Autoridad de Marina, Ayuntamiento, Junta de Abastecimientos, Cofradía de Pescadores, Armadores de buques de pesca y vendedores de pescado.

El Sr. Presidente hizo presente a los reunidos que el objeto de la reunión era, determinar de una manera concreta la forma de abastecer esta Plaza de pescado para el suministro de la población y que con ello se acabe de una vez la irregularidad que

actualmente se observa, proveniente en la mayoría de los casos, de la falta de comprensión o mala inteligencia de los que intervienen en la compraventa de dicho artículo y que siempre repercute en perjuicio del público, situación que ha de terminar por la obligación que tiene de velar por el bien general, y siendo el pescado artículo imprescindible en el mercado público se hace preciso dictar unas normas que conocedoras por el público y por cuantos intervienen en este comercio sepan todos a que atenerse en la seguridad de que cualquier inobservancia será corregida de tal forma que sirva de ejemplo y evite su repetición.

El Excmo. Señor Delegado da a conocer unas instrucciones que tiene estudiadas con meditación, para la resolución del asunto que les reúne, pero que por ser obra personal, no tiene inconveniente en admitir modificaciones aceptables, pero que espera las accionan con cariño e interés, porque todos hemos de orientar nuestros esfuerzos con la mejor buena fe, a que el público cuente con un mercado de pescado suficiente abastecido y a precios que permita su adquisición a las clases más modestas.

Seguidamente se dió lectura a dichas normas, abriéndose amplia discusión, sobre ellas, habiéndose oído a los presentes en cuantas observaciones han deseado exponer y una vez puestos de acuerdo se aceptan por unanimidad para su vigencia tan pronto sean aprobadas por la Superioridad las siguientes instrucciones:

1.ª—Todas las embarcaciones de matrícula de Ceuta, tienen la ineludible obligación de transportar a este Puerto el producto total de la pesca.

2.ª—Con objeto de poder verificar a flote el control de la pesca capturada por las embarcaciones de esta matrícula, por la Comandancia de Marina se dispone lo siguiente:

a) A la llegada a puerto de las barcas de pesca, estas se dirigirán directamente sin excepción, a fondear ante el muelle del Comercio, en los lugares de costumbre y con un bote auxiliar de dichos barcos se trasladará a bordo de los mismos el Celador de Puerto y Pesca que mensualmente se designe para ello por la Autoridad de Marina.

b) Cuando por circunstancias de tiempo o de poca pesca los barcos no pudieran muy justificadamente dirigirse al fondeadero designado anteriormente ante el Muelle del Comercio, podrán fondear ante el muellecito existente en la Playa de la Ribera y la pesca, conducida por el bote auxiliar al muelle del Comercio; quedando absolutamente prohibido desembarcar pescado por dicho muelle de la Ribera, todo ello sin perjuicio de la investigación que a bordo se juzgue oportuna por la Comandancia de Marina.

c) Con arreglo a lo dispuesto

por la Dirección General de Pesca en 7 de febrero actual, cuando una embarcación pesquera entre en un puerto distinto de su base, para vender la pesca que lleve a bordo deberá justificar la causa de su entrada ante la Comandancia de Marina. Por consiguiente cuando el exceso de pescado así lo aconseje, los barcos lo despacharán para la Península esta Comandancia de Marina a la vista del justificante del Organismo encargado de abastecimiento en tierra.

3.ª—La pesca se distribuirá en la siguiente forma: el 25% como mínimo quedará para el mercado de Ceuta, otro 25% para el abastecimiento de Tetuán y el 50% restante está facultados los armadores de buques para realizarlo en libre venta pero bien entendido que toda venta para fines de consumo público han de hacerla a los precios que se fijan en la Lonja.

4.ª—Este 25% que se establece para este mercado será elevado si se observara que no es suficiente para su necesario abastecimiento.

Para la consideración del cómputo anterior se entenderá que el número de cajas facilitadas por cada embarcación será superior a 20, no llegando a este número quedará en su totalidad en el mercado.

Queda terminantemente prohibida la venta de pescado, en playas o muelles, siendo indispensable que las transacciones se hagan en la Lonja lugar determinado para estas operaciones.

5.ª—Por parte del comprador existe la obligación de pagar los impuestos legales, del 2% de la compra en bruto para atenciones de la Sección de Socorros Mutuos y el 3'125% para Lonja y Ley de pesca, aparte de los arbitrios Municipales hoy vigentes y cualquier otro que se establezca.

Los precios que figuran en el anexo n.º 1 debidamente sellados, serán tope máximo para las subastas en Lonja, no pudiéndose alterar sin que para ello exista orden superior fáctica.

ANEXO NUM. 1

Precios tope en las ventas en Lonja

Anchoas, armadas, boyas pequeñas chuchos, dobladas, jureles pequeño, lachas, morenas, palometas, pulpos, rubios pequeños, salemas, toninos pequeños, valadores: caja de 27 kilos: 28'00 Ptas.; en menor cantidad: 1'03 Pts. kilo.

Angelote, bacaladilla, caballas pequeñas, boquínegros, cornás, fanecas, gallus, garopas herreas, lisas, melva, pejerrey, pilota, raya, rascacio, taurón: caja de 27 kilos: 40'00 Ptas.; en menor cantidad: 1'48 Pts. kilo.

Boga grande, jurel mediano: caja de 27 kilos: 4'00 Ptas.; en menor cantidad: 1'59 Pts. kilo.

Araña, besugos medianos, cañamotas o potas, cazón, corba, chopas, doradas, espatón, gallos, rubios grandes, sargos, toninos grandes: caja de 27 kilos: 53'00 Ptas.; en menor cantidad: 1'96 Pts. kilo.

Asedias, garopón, linajadas, marrajo, peluas, pez limón, rape, robalo, zafio, perizosa: caja de 27 kilos: 61'00 Ptas.; en menor cantidad: 2'25 Pts. kilo.

Jureles grandes, sardinas, boquerón: caja de 30 kilos: 70'00 Ptas.; en menor cantidad: 2'33 Pts. kilo.

Alistado, albacora, atún pequeño, besugo grande, bodión, bonito, cachuco, corvinato, choco, denton, gallineta, pez limón limpio, rape, sama, voraces, rodaballo: caja de 27 kilos: 75'00 Ptas.; en menor cantidad: 2'77 Pts. kilo.

Brótola de pareja, corvina, pargos, pescadilla (no llegan al kilo),

salmonetes pequeños: caja de 30 kilos: 115'00 Ptas.; en menor cantidad: 3'85 Pts. kilo.

Abadejo, cherna, mero, paráillo: caja de 25 kilos: 110'00 Ptas.; en menor cantidad: 4'40 Pts. kilo.

Brótola de palangre, cañamares, lenguados, merluza de 1 kilo, salmonetes grandes: caja de 25 kilos: 140'00 Ptas.; en menor cantidad: 5'60 Pts. kilo.

Almejas, 1'00 Pts. kilo. Cigalas y gambas: cajas de 20 kilos: 120 Ptas.; menor cantidad: 6'00 Ptas. kilo.

7.ª—Los vendedores en puestos fijos se ajustarán en sus ventas a los precios que se establecen en el anexo n.º 2 los que por haberse tenido en cuenta el margen de beneficio comercial no podrán alterar sin la correspondiente autorización.

ANEXO NUM. 2

Aguja palá sin cabeza, 6'00 pesetas kilo; Acedias, 3'00; Abadejo partido 5'50; Alistado, 3'25; Albacora, 3'25; Almejas, 1'50; Angelote limpio, 2'00; Anchoas, 1'00; Araña, 2'50; Atún en pieza 3'50; Atún partido sin cabeza, 5'00; Bacaladilla, 1'75; Besugos grandes ocho en kilo, 3'50; Besugos medianos, 2'50; Boquerones, 3'00; Bogas grandes, 2'00; Bogas pequeñas, 1'25; Bcdión, 3'50; Brótola de palangre, 6'50; Brótola de pareja, 5'00; Bonito, 3'25; Boquínegros, 2'00; Caballas grandes 3'00; Caballas pequeñas, 1'75; Cachuchos, 3'50; Cañamotas o potas 2'50; Calamares, 7'00; Cazón limpio, 2'50; Corvina partida sin cabeza, 5'00; Corbinato, 4'00; Corba, 2'50; Cornus en limpio 2'00; Cigalas, 7'00; Cherna partida sin cabeza, 5'50; Chocos, 3'50; Chopas, 2'50; Chuchos limpios, 1'50; Dentones, 5'50; Dobladas, 1'50; Doradas, 2'50; Espeto, 2'50; Fanecas 1'75; Gallinetas, 3'50; Gallus, 2'50; Gambas, 7'00; Gallus pelados, 2'00; Garopas, 1'70; Garopón, 2'75; Herreras, 2'00; Jureles medianos, 2'00; Jureles grandes, 3'00; Jureles pequeños, 1'75; Lachas, 1'20; Lisas, 1'75; Linajada, 3'00; Lenguados, 7'00; Marrajo limpio sin cabeza, 2'75; Merluza de un kilo, 7'00; Mero partido sin cabeza, 6'00; Meiva, 2'00; Morenas, 1'00; Morralla, 0'50; Palometa, 1'00; Pardillo partido sin cabeza, 5'50; Pargos, 4'50; Peluas, 3'00; Pez Limón partido y sin cabeza, 3'50; Pez Limón en pieza, 3'00; Pejerrey, 2'00; Pescadilla, 4'50; Perizosas, 2'75; Pulpo, 1'25; Picota, 2'00; Raya en limpio, 1'75; Rascacio, 1'75; Rape en sucio, 3'00; Rape en limpio, 3'50; Robalo, 3'00; Robalayo, 4'00; Rubios grandes 2'50; Salema, 1'50; Salmonete grande 8 en kilo, 7'00; Salmonetes pequeños, 5'00; Sama partida, sin cabeza, 4'50; Sama con cabeza, 4'00; Sargos, 2'50; Sardinas, 3'00; Safiro partido, sin cabeza, 3'50; Safiro entero, 3'00; Tauron en limpio, 2'00; Toninos grandes, 2'50; Toninos peque-

ños, 1'50; Voladores, 1'50; Volaces, 4'00.

Los vendedores ambulantes podrán cargar sobre aquellos precios 0'10 Ptas. por kilo no alterando este recargo por ningún motivo mientras no recaiga la debida autorización.

8.ª—Las embarcaciones de otras matrículas, de dejar pescado en este puerto sujetarán sus precios a los que anteriormente se establecen.

9.ª—Estas nuevas normas de abastecimiento se observarán con carácter provisional a partir de esta fecha y entre tanto recaiga la aprobación superior.

10.ª—Tanto de las normas como de los anexos sus copias formalizadas se exhibirán en Lonja y mercados públicos conocimiento general, independientemente de la obligación que tienen los vendedores de fijar en sus respectivos puestos las tablas con los precios del pescado que haya a la venta con letra y signos claros sin lugar a confusión.

El señor Presidente da las gracias a todos los asistentes por el interés que han demostrado colaborando en la resolución de un problema que seguramente por su complejidad estaba pendiente, y que hoy se ha solucionado de una forma justa y equitativa y espera que el público lo recibirá con satisfacción estimando los buenos deseos que a todos nos ha guiado en resolver un problema que a todas luces es de primordial interés para Ceuta.

Y de estar enterados firman y rubrican todos los presentes

PRESIDENTE: Excmo. Sr. don Francisco del Valle Marín, Delegado Gubernativo.

VOCALES: Ilmo. Sr. don José Rojas Feigenspan, Alcalde del Ayuntamiento de Ceuta. Don Amelio de Arcos Muñoz Cruzado, en representación del Sr. Comandante de Marina. Don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente de la Junta de Abastecimientos, Don Cayetano Albarracín León, don Antonio Sánchez Alonso, por los armadores, don Antonio Mesa Berrocal, por los vendedores.

NOGAT

Productos especial matarratas



El matarratas NOGAT en polvo, grano y pasta forforada, constituye el producto más cómodo, rápido y eficaz para matar toda clase de ratas y ratones. Se vende a 65 céntimos paquete y a 13'40 pesetas la caja de 25 paquetes, en principales farmacias y droguerías. LABORATORIO SOKATARG, calle del Ter, 16, Barcelona. Mandando este recorte, recibirá gratuitamente un interesante folleto.

AMAYA

TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

GRATIS



Modelo 20 Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

PARA PROPAGANDA se le confeccionará y remitirá, por Correo, bonita sortija de PLATA forma sello con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

ESTUDIO MARDID AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS APARTADO 10.043 MADRID.

CASA SALAS

Radios - Electricidad - Máquinas de escribir Accesorios de todas clases.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Despacho: General Sanjurjo. 16

Teléfono, 6-4 5



HOY JUEGAN Frente al Linares, Lolo reaparece de delantero centro y Zamorita sustituye a Rico

- PRIMERA DIVISION**
 Gijón-Madrid (0-1).
 Sabadell-Castellón (0-4).
 Celta-Español (0-2).
 Sevilla-A. Bilbao (0-5).
 Barcelona-Murcia (1-0).
 Valencia-Oviedo (1-1).
 A. Madrid-Coruña (0-1).
- SEGUNDA DIVISION**
 Málaga-Hércules (0-1).
 Córdoba-Levante (3-2).
 Ferrol-Mallorca (1-5).
 Baracaldo-Betis (2-3).
 Tarragona-R. Sociedad (2-3).
 Granada-Alcoyano (1-1).
 Zaragoza-Santander (0-3).
- TERCERA DIVISION**
 Lucense-Valladolid.
 Albacete-Pontevedra.
 Salamanca-Tomelloso.
 Palencia-Leonesa.
- Burgalesa-Júpiter.
 Ináurche-Atl. Zaragoza.
 Osasuna-Badajoz.
 Arenas S. D.-Arenas G.

Decidió anoche Morla el equipo que esta tarde se enfrentará al Linares, en partido correspondiente al Torneo de Clasificación. Es el siguiente:
 Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil, Martín; Cuca, Bonillo. Lolo, Japón y Oliva.
 El guardameta Rico volvió a resentirse de su lesión en Córdoba y no quiere Marcellino aventurarse a alinearlo esta tarde a fin de que en Larache puede hacerlo con las mayores probabilidades de éxito. En cuanto a la delantera no quiere hacer grandes cambios en cuanto a interiores y extremos, que vienen jugando magníficamente y sólo in-

roduce la novedad de Lolo como delantero centro, puesto en el que el madrileño ha tenido estupendísimas actuaciones.
 Alineación, en fin, nos dice Morla, en la que confío mucho y que espero alcance la victoria sobre este Linares que para nosotros es toda una incógnita. Los muchachos—termina diciéndonos—atravesarán un buen momento y no andan escasos de moral. A lo que ha contribuido no sólo la recuperación de Bonillo y la buena forma de Oliva sino también ese punto alcanzado en Córdoba, con la que el equipo se encuentra en la tabla de los "positivos".

- Alicante-Gádiz.
 Segarra-Huelva.
 O. Jaén-Elche.
 Melilla-Mestalla.
- TORNEO DE CLASIFICACION Grupos XI y XII**
 Egabrense-Algeciras.
 Badajoz-Atlético.
 Linense-Almería.
- Coria-Electromecánica.
 Ceuta-Linares.
 S. Fernando-Larache.
 Calavera-Antequerano
- PRIMERA REGIONAL**
 J. Balmópedica-Zaio (2-2).
- SEGUNDA REGIONAL**
 Iberia-Intendencia (0-1).
 Cantera-Imperio (2-2).

El Linares dispuesto a vender cara su derrota

Ayer tarde en el vapor correo de Algeciras llegaron los jugadores del equipo del Atlético Club de Linares que esta tarde se enfrentarán al titular en Alfonso Murube.
 Los linarenses, que fueron recibidos en el muelle por gran cantidad de admiradores y paisanos, vienen muy animados y dispuestos a vender cara su derrota ante el cuadro ceutista, a quien consideran uno de los favoritos de la competición.
 "Se pierda o se gane—dijeron todos a coro—queremos dejar una buena impresión en esta nuestra primera actuación ante el público ceutí.
 Reciban un saludo de bienvenida.

Figuras de nuestro festival artístico

Blanca Belver y Francisco Gómez Olalla
 Por falta de espacio hemos de aplazar para nuestro próximo número la publicación de una entrevista con estos dos excelentes artistas, que tomarán parte en nuestro festival, representando importantes papeles en la comedia "Los chatos".

Morla se casa

En la mañana de ayer y con el ceremonial de costumbre, tuvo lugar en la Vicaría la toma de dichos de nuestro estimado amigo y excelente de artista Marcellino Morla García, que en los primeros días de marzo próximo contraerá matrimonio con la distinguida y encantadora señorita Emilia Escobar Quijada, de Tetuán.
 Firmaron como testigos ante el Ilmo. señor don Francisco G. Fuentes, los señores don Francisco García Sanz, maestro nacional, y don José M. Guerra Artiel, redactor deportivo de este diario.
 A los futuros esposos enviamos por adelantado nuestra más sincera y cordial felicitación.

Don Antonio Prados Peña, presidente de la Federación Hispano Marroquí de Fútbol

Ha sido designado presidente de la Federación Hispano Marroquí de Clubs de Fútbol nuestro estimado amigo y competente aficionado don Antonio Prados Peña, el cual viene a sustituir en dicho cargo a don Luis Sánchez Urdazpál.
 La designación hemos de considerarla un verdadero acierto y por eso al mismo tiempo que felicitamos al interesado lo hacemos a la propia Federación y a todos sus clubs adheridos.
 Nuestro teléfono es el 7-9-9

HERMOSO BUSTO
 HERMOSA MUJER
 Use PILDORAS CIRCOSIANAS
 Venta en principales farmacias a pls. 11-
 Por correo Apartado 481
 Barcelona (C. S. 315)

Gente menuda

- SOLUCION AL JEROGLIFICO**
 Al ver cómo estaba cogi miedo.
- SOLUCION AL CRUCIGRAMA**
 Horizontales
 1: Do. Ce. 2: Bar. Ave. 3: Eroles. Avalas. 4: Pisacoteca. 5: Et. Laxo. Un. 6: Les. Pl. Asa. 7: Renegaba. 8: Acelerar. 9: Esta. In. Das. 10: St. Anas. Lo. 11: Preparales. 12: Creara. Rasero. 13: Air. Ros. 14: Eo. As.
- Verticales
 1: Be. Cal 2: Dar. Rie. 3: Oropel. Espero. 4: Literatura. 5: Ea. Seca. Er. 6: Sal. Ne. Apa. 7: Capelina. 8: Oxigenar. 9: Ato. Ar. Sar. 10: Ve. Abas. La. 11: Acusóreles. 12: Galena. Sosera. 13: Eva. Ros. 14: Es. Os.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil:
OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA
 AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
 Cervantes 3. Teléfono 796

Dr. Peidro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
 Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.
 Cénsul Morphi, 12 2. 1. Teléfono 844. TELUAN.

Cerámica de los Castillejos
 Representación de Ceuta
 Ladrillos huecos y macizos
 Servicio directo a pie de obra
 DEPOSITO
 Galvo Sotelo n.º 20 TL 403

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Programa para el concierto musical que interpretará hoy el "Quinteto Ceuta", de 12,30 a 14, en los salones de este centro

- 1.º "La Parranda", (Canto a Murcia), del maestro F. Alonso.
- 2.º "La tempranica", "Selección", de Jiménez.
- 3.º "La del manjo de rosas" (Fantasia), de P. Sorozábal.
- 4.º "La canción del olvido" (Selección), de J. Serrano.
- 5.º "Serenata", de J. Malat.
- 6.º "El barberillo de Lavapiés" (Selección), de Barbieri.

fico concierto que estará a cargo del notable "Quinteto Ceuta". Al efecto ha sido confeccionado un sugestivo programa cuyo atractivo está desmentado. Una selección de nuestras mejores zarzuelas de los maestros Alonso Jiménez, Sorozábal, Serrano, Malat y Barbieri, música auténticamente española cuya belleza huelga ponderar.

Una vez más tenemos ocasión de oír música selecta en nuestra ciudad. El Centro de Hijos de Ceuta, con un acierto extraordinario, ofrece hoy a sus socios, de 12'30 a 14 horas, un magní-

No dudamos en vaticinar un éxito para este concierto que por otra parte ha de resultar brillantísimo esperándose una gran afluencia de aficionados a la buena música en el Centro de Hijos de Ceuta, a cuya Directiva felicitamos por este nuevo acierto.

EL FARO
 ALGECIRAS
 DELEGACION Y REDACCION:
 9 PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Se está celebrando un interesante cursillo de maternología bajo la dirección del eminente puericultor doctor Emilio Burgos

En nuestra ciudad dió comienzo el pasado lunes un curso de Puericultura para madres en el Instituto Nacional de Previsión (Obra Maternal e Infantil) bajo la dirección del jefe del Dispensario y médico puericultor del Estado, Dr. Emilio Burgos.
 Asisten treinta madres pertenecientes al Seguro de Maternidad que con gran entusiasmo y puntual asistencia siguen las enseñanzas de higiene infantil, como asimismo realizar prácticas de preparación de alimentos, vestidos, baño, etc., con las enfermeras visitadoras señoritas Rocafort y Lizaur.

en todos los servicios de Higiene Infantil, Comedor de madres lactantes, Centro de Alimentación y Escuela de Maternología, ejerce un gran beneficio higiénico social y hace disminuir de manera patente las cifras de mortalidad infantil.
 Tenemos noticias de que el programa para 1947 en cuanto a la lucha contra la mortalidad se refiere, es extenso e incansable. Hace doce años Algeciras no contaba con ninguna obra de Puericultura. Actualmente cuenta con una organización de tipo comarcal con una labor desarrollada y un programa por realizar más importante que el de muchas capitales de provincia.

El Dr. Romero Abreu, matronólogo de la O. M. L. tuvo a su cargo la primera lección que versó sobre la "Higiene del embarazo y del parto".
 En lecciones sucesivas el doctor Burgos va exponiendo los temas de alimentación y de profilaxis de enfermedades infecciosas, higiene general, etc.
 Al final del cursillo se concederá a las que hayan seguido con aprovechamiento el mismo, un diploma de "Madre ejemplar" instituido por la Dirección General de Sanidad y un obsequio de alimentos y ropas.
 Es indudable que esta labor divulgadora complementaria de la muy fructífera que se realiza

La devoción algecireña al Santísimo Cristo de Medina-celi podrá hacerse patente en el Primer Viernes de Marzo

Recordatorios
 DIFERENTES MODELOS
 en la imprenta FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
 MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños. Puericultura
 Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Balanzas y Básculas Roch
 de bellas líneas y fina presentación
 Mínimo precio del fabricante al consumidor.
 Pida precios al agente exclusivo para Marruecos
CASA SANCHEZ. - Falange Española 23

Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 500 ptas.

UNIDAD					
DECENA					
CENTENA					
MIL					
DOS MIL					
TRES MIL					
CUATRO MIL					
CINCO MIL					
SEIS MIL					
SIETE MIL					
OCHO MIL					
NUEVE MIL					
DIEZ MIL					
ONCE MIL					
DOCE MIL					

Premios mayores

PREMIADO CON 200.000 PTAS.			
37.825			
Olvera, Barcelona, San Sebastián, Valencia, Córdoba, Zaragoza			
PREMIADO CON 100.000 PTAS.			
40.644			
Albacete.			
PREMIADO CON 50.000 PTAS.			
17.986			
Monóvar, Avilés, Sevilla.			
PREMIADOS CON 3.000 PTAS.			
11.930.—Valencia, Sevilla, Jerez, Barcelona, Bilbao.			
19.977.—Sevilla, Bilbao, Barcelona, Zaragoza.			
24.891.—Manresa, Madrid, Málaga, Barcelona.			
25.207.—Cervera del Río, Plasencia, Barcelona, San Sebastián, Madrid, Palma de Mallorca, Madrid.			
31.821.—Montblanch, Madrid, Barcelona, Jerez, San Sebastián, Bilbao.			
35.152.—Palencia, Valencia, Madrid, Barcelona, CEUTA, Coruña.			
37.861.—Barcelona.			
4.039.—Madrid, Huelva, Barcelona.—CIFRA.			

372	725	979	673	884	603	739
946	380	501	588	600	407	452
942	938	180	130	373	424	737
335	164	559	719	276	293	308
VEINTE MIL						
994	010	909	728	308	740	930
829	351	536	786	622	741	315
546	307	927	952	426	336	978
905	442	458	171	920	0558	709
126	341	377	106	597	330	193
423	410	831	064	085		
VEINTIUN MIL						
988	644	862	635	086	425	172
027	227	167	400	184	837	807
026	492	073	348			
VEINTIDOS MIL						
338	262	626	085	198	470	081
619	966	117	205	764	400	257
390	795	818	702	952	225	887
693	996	946	505			
VEINTITRES MIL						
798	932	193	160	446	981	525
592	692	578	800	759	969	117
815	708	902	473	401	682	031
785	966	723	128	636	089	768
250	642	612	357	499	337	
VEINTICUATRO MIL						
910	464	703	684	976	011	267
501	958	063	436	823	911	477
918	272	243	268	202	323	382
571	706	727	551	283	399	131
VEINTICINCO MIL						
692	998	681	721	740	675	432
194	990	580	705	398	235	112
727	463	391	700	847	264	654
738	845	131	252	095	409	917
552						
VEINTISEIS MIL						
758	722	438	294	703	474	344
697	268	817	350	422	647	682
987	759	382	575	421	591	243
921	544	542				
VEINTISIETE MIL						
455	734	134	763	154	417	891
673	461	244	194	072	426	379
873	952	887	815	121	482	671
176	911	657	543	629		
VEINTIOCHO MIL						
515	427	485	618	860	209	099
386	267	051	888	378	370	654
449	590	775	296	797	893	692
715	554	347	268	976	350	506
VEINTINUEVE MIL						
521	665	234	084	956	877	140
739	016	108	976	551	644	962
507	214	578	807	914	823	500
639	014	782	026	511	175	860
846	740	835				
TREINTA MIL						
164	898	707	658	302	997	114
454	319	317	620	595	264	485
697	066					
TREINTA Y UN MIL						
160	517	261	285	605	513	171
033	742	976	583	627	321	057
766	499	920	184	556	964	585
756	928	992	115	995	462	140
516	427	283	633	071	789	927
TREINTA Y DOS MIL						
566	622	533	263	583	168	640
466	735	176	295	019	307	847
711	794	275	771	089	145	742
940	423	210	277			
TREINTA Y TRES MIL						
864	081	075	666	334	676	739
665	240	707	583	504	496	863
097	523	347	797	399	607	948
756	342	523	401			
TREINTA Y CUATRO MIL						
105	742	285	399	772	247	922
311	896	238	194	378	832	107
027	740	022	367	940	259	737
387	946	206	528	946		
TREINTA Y CINCO MIL						
569	827	627	444	618	719	326
025	329	889	702	009	290	739
651	268	591	704	842	174	822
TREINTA Y SEIS MIL						
102	243	005	124	174	857	963
096	843	430	528	206	905	391
284	571	736	638	602	475	772
915	352	909	714	976	537	273
401						

TREINTA Y SIETE MIL						
296	271	379	195	350	086	878
188	808	229	429	045	800	060
224	746	629	806	502	103	097
993	919	450	008	401	423	322
TREINTA Y OCHO MIL						
384	920	062	056	303	335	644
747	168	467	696	819	188	939
767	460	642	802	858	267	346
874	716	273	518	164		
TREINTA Y NUEVE MIL						
137	064	783	705	685	463	142
160	860	291	019	324	045	447
607	606	245	200	525	698	866
347	691	675	448	052	219	120
115	258	130	105	829	217	761
CUARENTA MIL						
296	154	079	472	417	993	401
098	539	041	191	168	609	837
462	620	249	365	404	518	407
878	710	374	725	111	822	550
685	603	931	500	468	592	258
217	036	207	542			
CUARENTA Y UN MIL						
692	665	594	442	292	238	356
580	078	840	334	671	102	948
577	900	934	436	176	046	350
192	127	225	652	355	054	506
556	675	995	074	082	426	535
CUARENTA Y DOS MIL						
951	984	032	601	186	640	782
785	955	464	454	068	793	085
937	550	564	649	761	365	861
311	409	530	87	333	708	117
567	770	006				
CUARENTA Y TRES MIL						
583	536	676	495	821	161	904
048	983	438	179	140	336	662
543	167	449	196	744	993	837
007	058	399	093	019	476	841
769	440	899	829	354		
CUARENTA Y CUATRO MIL						
528	984	911	089	101	025	646
114	804	506	315	173	586	898
868	844	912	338	073	497	940
718	009	637	852	600	811	892
684	374	535	211	691		
CUARENTA Y CINCO MIL						
570	914	180	501	485	857	795
193	686	916	559	514	883	344
987	774	244	893	870	556	103
787	797	31	840	626		
CUARENTA Y SEIS MIL						
231	731	448	300	213	167	193
020	575	129	292	392	998	128
931	162	843	699	316	761	287
376	134	554	665	577	666	794
033	984	512	697	185	666	349
714	932	755	485	665		
CUARENTA Y SIETE MIL						
902	332	573	126	655	978	219
770	957	536	588	307	151	736
450	309	333	300	485	367	130
345	921	332	138	398	078	409
838	188	276	938			
CUARENTA Y OCHO MIL						
284	078	676	086	837	030	238
032	570	352	327	162	883	093
664	179	959	042	948	920	199
759	099	181	610	499		
CUARENTA Y NUEVE MIL						
112	992	691	053	557	878	130
121	192	291	319	617	085	086
978	917	374	929	934	933	170
668	425	736	826	766	044	445
070						
CINCUENTA MIL						
852	617	104	575	054	623	263
348	794	895	849	407	186	640
253	457	576	048	609	939	724
494	589	076	586	743	590	993
618	765					
CINCUENTA Y UN MIL						
698	235	774	110	312	670	045
298	999	931	645	756	409	325

«Fino»
Almina
(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

PARA ADELGAZAR
SABELIN

Tratamiento de la obesidad. Composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg, Ter, 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte al médico. C. S. 1119).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

628 711 730 315 193 513 927
562 716 322 169 809

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Coñac **FUNDADOR** DOMECA

Importantes declaraciones de S. E. el Jefe del Estado

(Viene de la primera).

intercambios comerciales sin li-
mitar lo más mínimo el llenar las
necesidades del pueblo español.
España ha progresado enormemen-
te de población. En diez años
cerca de tres millones de espa-
ñoles ha aumentado nuestra po-
blación. Por ello las demandas
son superiores a las ofertas, y
la escasez y las dificultades para
la importación hacen surgir el
mercado negro, parecido al que
la mayoría de las naciones sue-
len sufrir en estos casos, pero
el Estado gobierna a favor de las
clases media y humildes, y si
de alguna injusticia podría tacha-
rse a nuestro régimen es de la
mejora y protección que presta
a los sectores menos dotados.
Así, en este último año, impus-
tos especiales sobre las clases
más ricas, permitieron atender
con un sistema de cupones pri-
ma, que daban un beneficio de un
50 de su valor a las clases me-
nos dotadas. Mas todos estos
problemas son domésticos y tem-
porales que, aunque importantes,
se van firmemente superando.

Nosotros sabemos diferenciar
los sentimientos de los pueblos
y los actos, muchas veces arbi-
trarios y apasionados de sus go-
biernos. El prestigio que ha al-
zanzado vuestro país con su pro-
greso industrial y científico y
con la propia victoria de sus ar-
mas en la guerra universal, atrae
la consideración y el respeto de
los otros pueblos. Por ello es
una desgracia cuando un país de
estas características se equivoca,
y esto está ocurriendo en el ca-
so de España, resultando para-
dójico que una nación, que siem-
pre se ha mostrado enérgica y ro-
petuosa con la soberanía e inde-
pendencia de las otras naciones,
cede y haga concesiones a otras
naciones interesadas en provocar
situaciones violentas para nues-
tra Patria intentando transfor-
marnos en país como Polonia o
Yugoslavia. Conozco que hay sec-
tores de vuestra nación, que son
víctimas de esa calumniosa y vio-
lenta propaganda que las licencias
de la guerra permitieron llevar a
cabo contra España y su Gobier-
no, exagerando nuestros defectos
y secundando la propaganda
del comunismo y de los exilados
españoles repartidos por el mun-
do. Y es paradójico que se in-
tente motelarnos de colaboracio-
nistas o nazis y fascistas cuando
hemos mantenido a un país al
margen de la guerra y en Nu-
remberg los propios documentos
que han servido para justificar
la más terrible de las sentencias
contra Alemania, acusan de una
manera clara y terminante el dis-
gusto y los esfuerzos de los pa-
íses del Eje para obligar a Espa-
ña a entrar en la guerra sin lo-
grarlo.

Otras veces, a disculpa de la
presencia de voluntarios italianos,
o alemanes en las filas nacionales
en nuestra guerra de Liberación
se intenta acusarnos del crimen
de haber recibido ayudas de aque-
llos países, precisamente cuando
el mundo los contemplaba, los
trataba y aún podemos decir les
regalaba. Sin embargo, nadie
quiere acordarse de que en Ma-
drid, bajo lo que se llamaba el go-
bierno legal de la República, reco-
nocido oficialmente entonces por
todos los países, gobernaba un
embajador soviético y oficiales y
Estados Mayores de los soviets
controlaban el Ministerio de la
Guerra y del Interior y casi la
totalidad de los servicios guber-
namentales y que tanques, avio-
nes y cuadros rusos constituyeron
el núcleo del ejército rojo.
Más de cien mil comunistas de

las brigadas internacionales cons-
tituyeron las fuerzas de choque
de los ejércitos republicanos,
mientras en la España nacional
los voluntarios extranjeros repre-
sentaban una minoría exigua
dentro de nuestros numerosos
ejércitos, y solo representó una
ayuda más simbólica que real:
el no aislamiento de España ante
las ayudas extranjeras a nuestros
adversarios.

Entonces, las propagandas co-
munistas ya dijeron que por las
ayudas alemanas e italiana habrí-
amos vencido nosotros la soberanía
de nuestro país, y, sin em-
bargo, cuando la guerra estalla,
España declara su neutralidad, e
incluso cuando la colaboración de
España se juzga indispensable en
Berlín y en Roma para el éxito de
las armas, en aquellos difíciles
días en que los ejércitos alema-
nes victoriosos, sin ningún en-
emigo en el continente, se pasea-
ban triunfantes por Europa, nos-
otros resistíamos a las presio-
nes, jugábamos nuestras cartas y
lográbamos que los ejércitos ale-
manes se detuviesen y mantener
a nuestra nación apartada de la
guerra.

Alguna vez se alude a la pre-
sencia de nuestros voluntarios en
la División Azul, en el frente ru-
so, como un supuesto acto de
beligerancia, olvidando que la
presencia de soldados voluntarios
en las distintas guerras bajo las
banderas de los países helige-
rantes, jamás ha sido interpre-
tado como un acto de esta natu-
raleza. En la guerra de España
existió una brigada Abraham Lin-
coln, compuesta por norteamerica-
nos que lucharon frente a las
fuerzas nacionales, y jamás se
pasó por mi imaginación, ni por
la de los españoles, hacer res-
ponsable al Gobierno americano
de la presencia de aquella briga-
da. Cuando la invasión de Finlan-
dia por sus vecinos rusos, tam-
bién marcharon voluntarios nortea-
mericanos e ingleses y fran-
ceses a luchar contra los rusos
sin que ello constituyese un acto
de beligerancia de las naciones
que los remitían, y durante esta
otra guerra universal han sido
muchos los españoles que com-
batieron en las filas de ingleses
y americanos contra las naciones
del Eje, pero con una circuns-
tancia: que ni un solo español
formó contra Inglaterra ni Nor-
teamérica en las filas de sus en-
emigos.

Pero hay un hecho más. Para
el desembarco y el éxito de las
fuerzas americanas en el norte
de África, era indispensable la
neutralidad de España. Si Espa-
ña hubiese roto entonces su neu-
tralidad, o facilitado el paso de
los ejércitos alemanes por su ter-
ritorio, o incluso solamente hu-
biera permitido utilizar las ins-
talaciones de sus aeródromos,
muy otra hubiera sido la suerte
de esta empresa, como públicamente
reconocieron los hombres
responsables entonces y los Es-
tados Mayores americano y britá-
nico. Si hubiéramos sido las
marionetas de Hitler o Mussolini,
como ha acusado tantas veces
torpemente la propaganda in-
tencionada, aquel hubiera disfru-
tado del privilegio de todo aque-
llo que estuvo siempre fuera de
su alcance.

Se ha hablado en el mundo
de las ayudas que España pro-
porcionó a Alemania en materias
primas. Yo me atrevo a desafiar
al mundo en esta materia pues
precisamente España ha sido el
país que menos ha comerciado
con Alemania durante el tiempo
de la contienda y las pruebas es-
tán bien claras. Durante el tiempo
de la guerra, hasta el año

1940, España no tenía comunica-
ción terrestre ni marítima con
Alemania, por estar interpuesta
la nación francesa y cerrados los
pasos marítimos hacia Alemania
por las Escuadras aliadas. Des-
pués de la derrota francesa, la
superioridad marítima inglesa si-
guió impidiendo durante toda la
guerra la navegación comercial
alemana, sin que esta pudiera be-
neficiarse de la navegación para
su comercio. Las compras en Es-
paña tuvieron que reducirse a lo
que permitía el tráfico a través
de Francia con un transbordo en
Hendaya de cambio de ancho de
vía y las necesidades generales
del tráfico de Alemania con la
nación francesa que absorbían
por sus necesidades de guerra,
a la mayor parte de las líneas.
Los transportes en este sentido
pecaron de precarios y no admiten
comparación con los tiempos
de paz. Por todo ello, el tráfico
español fué escaso por tenerse
que repartir con el de Portugal.
Los productos que España envía-
ba a Alemania, eran los mismos
que mandaba en tiempo de paz,
pero mucha menos cantidad, por
las dificultades del transporte,
aparte de que las compras de In-
glaterra y Estados Unidos de
aquellas materias que pudieran
tener algún interés y que no com-
praban en paz fueron muy su-
periores a las que Alemania pudo
disfrutar. Una investigación sobre
este hecho produciría verda-
deras sorpresas. Sin embargo, ar-
tificiosamente se habla de Espa-
ña y no se habla de ninguno
de los otros pueblos que en es-
cala incomparablemente mayor
mantuvieron un intenso comercio.

Pero ¿qué voy a decirlos a
vosotros que constituís el
mayor poder del mundo empe-
zada la guerra de Inglaterra y
Francia continuásteis vendien-
do a los japoneses, a pesar de
saber que estaban preparando
una guerra contra vosotros, y
salieron de vuestro país ma-
terias vitales, minerales y gaso-
lina hasta muy poco tiempo
antes de la fecha en que ellos
atacaron a Pearl Harbour? Y
entonces defendíais a ayudadais
a la causa de la China invadida
y existían siete mil millas de
océano entre vuestro país y el
Japón, podíais pasaros sin su
comercio y no teníais un po-
deroso ejército alemán acam-
pado en vuestra frontera. Sin
duda constituía un acto diplo-
mático destinado a ganar tiempo.
Sin embargo, cuando otro
lo practica aparece como "ab-
yecta sumisión a los alemanes
y evidencia incorregible de pro-
nacimiento y fascismo).

¿No resulta todo esto grotesco
y paradójico?

No pretendo explicaros una
conducta, que no se necesita. Mis
actos solo corresponden ser juz-
gados por mis compatriotas, por
los españoles, a quienes serví una
paz en medio de un mundo en
guerra y se la serví sirviendo
también a los otros e indirectamente
a vuestra nación.

Que el comunismo no nos quie-
ra es justificable; nosotros tam-
poco lo queremos; que las lu-
chas para imponer esta idea al
mundo aspiren a una liberación
de España como la de Polonia y
de Yugoslavia también es per-
verso, pero es humano; más lo
que no se alcanza a comprender
es porqué inspirar odios ni recelos
en el seno del pueblo ame-
ricano, cuando la neutralidad de
España es un acto pacífico que
sirviéndola a ella misma, ayudó
hasta cierto punto a vuestra vic-
toria.

Tradicionalmente, América ha
tratado de evitar la interferencia

en la vida política de los otros
países no americanos. Bajo la di-
rección de vuestro difunto pre-
sidente Roosevelt tratásteis del
mismo modo a las repúblicas so-
beranas e independientes de Sur-
américa. La Carta de las Nacio-
nes Unidas afirma y respalda este
principio y la propia voluntad
de sus naciones fundadoras fué
que el organismo internacional no
se mezclase en las causas ni
liquidaciones de la guerra univer-
sal, a cuyo amparo ni puede ha-
blarse de la primera etapa de la
guerra y del colaboracionismo
soviético ni discutirse los sacri-
ficios de Polonia y de los otros
pueblos sacrificados contra los
principios de la Carta del Atlán-
tico.

Y, sin embargo, cuando una
nación pacífica como España dos
veces neutral en las dos más
grandes contiendas que registra
la Historia, cumple sus compro-
misos internacionales y a nadie
ofende y contra nadie maquina,
con artificio y vergüenza para
la Historia se intenta intervenir
en los asuntos privados de nues-
tro pueblo, a pesar de no haber
provocado ninguna clase de guerra
exterior ni romper acuerdo
internacional por nuestra parte.
Todo ello no corresponde al buen
sentido del pueblo americano, ni
a la política tradicional de vuesa-
tra gran nación.

No tenéis, ni nadie os ha otor-
gado, la responsabilidad frente al
pueblo español para darle un Go-
bierno a vuestro gusto. Esa res-
ponsabilidad que si teníais con
países liberados, acabó con cuanto
sucede en Polonia, Yugoslavia
y países balcánicos, ya se que a
vuestro pesar, pero el hecho es
que donde teníais responsabilida-
des, gobiernos comunistoides y
persecuciones terroristas predomi-
nan, y sin embargo, no han lle-
gado las explosiones de justa in-
dignación a retirar los embaja-
dores de dichas naciones. Compre-
nderéis el sentimiento del pue-
blo español ante la magna injusti-
cia con que habéis secundado
la conducta de los pueblos ma-
quinadores. Sentada como prin-
cipio esa línea de conducta, ten-
dríais que retirar vuestros re-
presentantes hasta del propio
Moscú.

Si en algunos aspectos la liber-
tad política en mi país no coin-
cide con la del pueblo americano,
y algunos otros pueblos, no ad-
mite, sin embargo, la menor com-
paración con la libertad que existe
en Rusia ni en la mitad de
las naciones del Universo.

Se habla en el extranjero mu-
cho de los innumerables prisio-
neros políticos de España, cuando
podemos asegurar que esto
no existe. Habréis oído hablar de
nuestros campos de concentración
y tampoco encontraréis uno solo
en nuestro territorio. Preguntad
a los republicanos españoles exi-
lados en el extranjero y a sus
voceros, que os den la dirección
o la indicación de dichos campos
e id, por favor, a verlos. Aquí
podéis moveros sin ninguna
clase de interferencia por parte
de nadie, con vuestros medios y
empleando a cualquier compatriota
vuestro que hable el español,
y os convenceréis como cuantos
viene a España, de la falsedad
de estas acusaciones.

Nuestra población penal de to-
dos órdenes es de 37.931 hom-
bres. En ella están comprendidos
los delincuentes habituales en la
nación española, que alcanzaban
normalmente la cifra de 32.000
y la criminalidad que la guerra
ha dejado tras de sí.

Lo que en el extranjero suelen
llamar presos políticos, son verda-
deros forajidos, delincuentes co-
munes en la vulgar expresión de
la palabra. ¿O es que no es delin-
cuente común, el que asalta un
Banco para robar su caja. Los
que asesinan y roban a los con-
ductores de fondos, los que en
despoblado y con el rostro tapa-
do arrasan cortijos, violan mu-
jeres y satisfacen en los seres
indefensos sus instintos más bár-
baros; los que llevan a cabo ac-
tos terroristas contra las vías de

comunicación o saltos de agua
y otros de igual o parecido géne-
ro, que son los que constituyen
el núcleo que en el exterior se
intenta hacer pasar por delin-
cuentes políticos? Existe también
algun que otro grupo de insti-
gadores de estos actos que pre-
tenden escudarse en el calificati-
vo político por el hecho de que-
rer intentar el derribar por la
fuerza al Gobierno español si-
guiendo la inspiración de agentes
extranjeros. La mayoría de unos
y otros obedecen a consignas del
exterior y han sido preparados
en las escuelas de terrorismo y
sabotaje de Moscú y Toulouse.
Como véis, una gota de agua al
lado de los detenidos encarcela-
dos y desaparecidos de la casi
totalidad de los países de Europa,
en esta hora difícil, y no digamos
de los que sufren en los cam-
pos de concentración del comunis-
mo.

Muchos son los testimonios
de vuestros hombres de Gobier-
no, de vuestros generales y de
vuestros agentes diplomáticos
que confirman la existencia de
esos procedimientos inhumanos
en el mundo de la postguerra, y
sin embargo, nadie se rasga las
vestiduras en vuestro país ni pide
que se rompan las relaciones di-
plomáticas, apresurándose a añadir
que no corresponde a América,
juzgar a sus Gobiernos.

El pueblo español es un pue-
blo sano, fuerte, lleno de buena
voluntad, hacia los otros, pero
sensible al atropello y a la justi-
cia.

Centenares de miles de madrile-
ños frente a mi residencia de
Madrid y millones de españoles
en todas las provincias de la na-
ción, respondieron con motivo de
las intromisiones de la ONU como
un solo hombre en actos de
adhesión al Jefe del Estado.

Si no somos un pueblo grande,
ni en el orden físico poderoso,
somos un pueblo viejo civilizado
tratado con justicia. Nosotros he-
mos de ser los que resolvamos
nuestros propios problemas, a
nuestro gusto y con arreglo a
nuestro derecho. No nos metemos
en la vida de los otros, respec-
tamos a los otros pueblos, nos
sentimos unidos a los pueblos
americanos por vínculos histó-
ricos de fe y de civilización. No
turbemos lo que está tan bien
dispuesto para un entendimiento
con campañas injustas y artificia-
les que más dañan y desprestijian
a los agresores que a la victi-
ma.

Esta es la primera vez que hablo
tan extensamente, con un perio-
dista extranjero y si lo he hecho
se debe al alto concepto que
vuestra rectitud me merece y al
buen deseo de mi nación hacia la
nación americana. Esto contribuirá
a aclarar el caso que no es
caso, de España, que no consti-
tuye en realidad amenaza ni pre-
ocupaciones para nadie.

El tiempo os dirá la razón que
nos asiste.

Silencio en Londres sobre las negociaciones con Francia y Rusia

Washington, 15.—El primer
ministro británico, Clement Attlee
ha comunicado al presidente Tru-
man que la Gran Bretaña no de-
sea que los cargamentos de car-
bón norteamericano sean desvia-
dos de Europa continental para
enviarlos al Reino Unido.

Attlee manifestó que ha to-
mado tal decisión porque la es-
casez de combustible en Euro-
pa es tan aguda como en la Gran
Bretaña.

Truman había anunciado ayer
que su Gobierno estaba dispues-
to a hacer todo lo posible por
ayudar a los británicos y sugirió
concretamente el desvío hacia el
Reino Unido del carbón que se
halla en viaje a Europa continen-
tal.—EFE.